

Saint-Jacut de la Mer : Valentin Guichaux expose ses huiles aux ateliers du Plessix-Madeuc



Valentin Guichaux est le président des ateliers du Plessix-Madeuc. Les ateliers du Plessix-Madeuc, installés à la résidence SNCF des Dunes à Saint-Jacut-de-la-Mer, accueille jusqu'à fin août, un nouvel artiste. Valentin Guichaux, 25 ans, est diplômé de l'École européenne supérieure d'art de Bretagne, à Lorient.

Liberté et sensations

« La peinture à l'huile m'a toujours offert la liberté et les sensations que je ne pourrais pas à trouver avec d'autres supports. Elle me laisse imaginer, représenter sans limite de vocabulaire. À travers celle-ci, j'explore les possibles picturaux nourris tant par l'histoire de l'art que mes observations de la nature environnementale », explique l'artiste. Et de poursuivre : « Mon point de départ est la satisfaction d'une vision, d'une lumière, d'une flore, d'un espace complexe qui suscitera mon envie de dessiner, de me consacrer

u un espace complexe qui suscitera mon envie de dessiner, de me consacrer cette discipline. »

PUBLICITÉ



Stage du 2 au 5 août

Les 28 et 29 août, une porte ouverte permettra de découvrir ses œuvres réalisées pendant sa résidence. D'ici là, l'artiste propose, du 2 au 5 août, un

stage de quatre matinées de peinture aux ateliers du Plessix-Madeuc. Ouvert à tous à partir de 12 ans. Tarif : 60 €.

Pratique

Inscriptions : coordination@ateliersduplessixmadeuc.com ou 06 24 31 00 04. Sur internet : <http://www.villaduplessixmadeuc.com/>

Soutenez une rédaction professionnelle au service de la Bretagne et des Bretons : abonnez-vous à partir de 1 € par mois.

Je m'abonne

